



## Editorial



UNA BRONCA AL EQUIPO DE RAJOY

PUBLICIDAD



**COSTA TROPICAL**  
ASOCIACIÓN DE HOTELEROS  
PROVINCIA DE MÁLAGA



Nos adaptamos a la crisis  
Nuevos Planes para Bajar de Peso



Ven a por el tuyo



08/05/2012 Salobreña acoge el programa "CIENCIA Y SOCIEDAD".

Organizado por el Área de Medioambiente del Ayuntamiento de Salobreña, el proyecto es fruto del impulso de la Universidad de Granada, a través de la Facultad de Ciencias y el apoyo de la Junta de Andalucía, la Fundación Descubre, el Consorcio Fernando de los Ríos, la Diputación de Granada y la Fundación Caja Rural de Granada.

Iniciativa que pretende difundir entre la ciudadanía, la actividad científica e investigadora de la Universidad de Granada, así como su incidencia en la vida cotidiana. Tras una primera fase presencial basada en la exposición de paneles sobre los temas de trabajo de los grupos de investigación, el proyecto incorpora la dimensión virtual con el fin de ampliar las actuaciones para conseguir una mayor difusión y acercamiento a la ciencia, siempre con el objetivo de que los ciudadanos conozcan qué se investiga en su entorno más cercano y qué logros se obtienen gracias a este trabajo.

La exposición se mostrará en el Hall de la Casa de la Cultura de Salobreña. Y las conferencias en el salón de actos de la Casa de la Cultura.

• **Miércoles, día 15 a las 19:00 h.**

"Un sistema electoral justo para el Congreso de los Diputados"

Conferenciante: Victoriano Ramírez González del Departamento de Matemática aplicada.

• **Jueves, día 17 a las 19:00 h.**

"Visión del Color" - Conferenciante: José Antonio García García, del Departamento de óptica.

### MIÉRCOLES, DÍA 16 - El árbol de la vida

Hora: De 10 a 14- Lugar: Plaza Juan Carlos

Intervención urbana participativa para la sensibilización sobre Medio Ambiente. Un árbol de 3 metros de altura nacerá del asfalto en alguna calle o plaza de la ciudad. Sólo se verá el tronco y las ramas y poco a poco el árbol irá cobrando vida.

Niños y personas de todas las edades irán colocando las hojas a este ser misterioso. Y a la vez que colocan las hojas llenas de viento, escriben en ellas sus mejores deseos para cuidar el medio ambiente y los comparte con el resto de la ciudad. Una actividad participativa e intergeneracional como pocas.

Autor de la performance: Ángel Arenas

Organiza: Área de Medioambiente del Ayuntamiento de Salobreña.

Colabora: Acesa

## Otras Noticias en titulares

- **Motril - 08/05/2012 - Redacción**  
Francisco González, medalla de Oro en el Criterium de Espada
- **Almuñécar - 08/05/2012 - Redacción**  
IU pide al equipo de gobierno PP-PA que se tenga más cuidado y atención en la conservación del Patrimonio Arqueológico
- **Almuñécar - 08/05/2012 - Redacción**  
Vecinos de la calle Príncipe de Asturias lamentan el penoso estado del parque infantil del P-4
- **Almuñécar - 08/05/2012 - Redacción**  
Los alumnos del Colegio Virgen de la Antigua conocen el patrimonio monumental y arqueológico de Almuñécar
- **Provincia - 08/05/2012 - Redacción**  
Escolares y profesores granadinos reclaman una educación temprana de calidad
- **Provincia - 08/05/2012 - Redacción**  
Los poetas Mario Bojórquez y Roxana Méndez recogen mañana el II Premio Alhambra de Poesía Americana
- **Provincia - 08/05/2012 - Redacción**  
Pedales de Granada oferta una exclusiva ruta turística en bicicleta de 233 kilómetros por Sierra Nevada
- **Provincia - 08/05/2012 - Redacción**  
La Ciudad Deportiva de la Diputación acoge a finales de junio el II Campus de Fútbol Ciudad de Armilla Verano 2012

## Foto Ciudadana

